

rem Umfange und schneller als bisher hochproduktive Maschinen und Anlagen, funktionstüchtige Meß-, Steuerungs- und Regelungssysteme höchster Leistungsfähigkeit zur Verfügung stellen. Das ist eine wesentliche Voraussetzung dafür, daß die verschiedenartigsten Produktionsprozesse in vielen Industriezweigen, so wie es der Siebenjahrplan vorsieht, mechanisiert und automatisiert werden.

Das wissenschaftlich-technische Niveau der Erzeugnisse der Elektroindustrie beeinflusst in entscheidendem Maße die Leistung und Funktionssicherheit der Erzeugnisse aller anderen Zweige des Maschinenbaus. Zur Vorbereitung der 9. Tagung des Zentralkomitees hat die Elektrokonzferenz deswegen Klarheit über die Grundfragen der *Entwicklung unserer Elektroindustrie* geschaffen. Jetzt müssen ihre Beschlüsse in kürzester Zeit konsequent und exakt durchgeführt werden.

Die *Metallurgen* tragen eine hohe Verantwortung für die Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes, der von ausschlaggebender Bedeutung für die notwendige große Steigerung der Arbeitsproduktivität ist. Sie müssen durch die schnelle Steigerung der Produktion von Edel- und Qualitätsstählen, von neuen Stahl- und Metallegierungen usw., von Nichteisenmetallen höchster Reinheit ihren Teil dazu beitragen, daß die Erzeugnisse des Maschinenbaus den höchsten Anforderungen hinsichtlich ihrer Leistungsfähigkeit, Funktionssicherheit und Lebensdauer entsprechen.

Das Zentralkomitee fordert alle Brigaden der sozialistischen Arbeit, die sozialistischen Arbeits- und Forschungsgemeinschaften, alle Arbeiter, Meister, Techniker, Ingenieure und Wissenschaftler in der metallverarbeitenden Industrie auf, folgende wichtige Aufgaben in den Mittelpunkt ihrer Arbeit zu stellen:

1. *Die quantitativen und qualitativen Ziele des Planes sind in jedem Betrieb zuverlässig zu den festgelegten Perminen und in den erforderlichen Sortimenten zu erreichen.* Gleichzeitig ist in der Einführung der neuen Technik noch im Jahr 1960 der Sprung auf jenes Niveau zu vollziehen, das der Größe der Aufgaben des Siebenjahrplanes entspricht. Das bedeutet, bei den wichtigsten Haupterzeugnissen den wissenschaftlich-technischen Höchststand zu erreichen und die sozialistische Rekonstruktion der Betriebe in kürzester Zeit und mit dem größten volkswirtschaftlichen Nutzeffekt durchzuführen, denn wir wollen Erzeugnisse von Weltniveau auch in einer Weise, die dem Weltniveau entspricht, produzieren.

2. Auf der Leipziger Messe hat der Maschinenbau eine Reihe neuer Erzeugnisse gezeigt, die in kürzester, bisher nie gekannter Zeit konstruiert und